



Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

10 de marzo de 2025

Eventos de la semana pasada

Los miembros demócratas de la Cámara de Representantes presentan legislaciones para proteger las coberturas del Seguro Social, sus oficinas y a su personal

El miércoles, **John Larson** (CT) miembro de alto rango del Subcomité del Seguro Social dentro del Comité de Medios y Arbitrios de la Cámara de Representantes, así como **Richard Neal** (MA), miembro de alto rango del Comité de Medios y Arbitrios, junto con el representante **Danny Davis** (IL) y el representante **Steven Horsford** (NV), presentaron tres legislaciones encaminadas a detener los planes del gobierno de Trump de desmantelar al Seguro Social. Se puede ver [aquí](#) una transmisión videografiada del evento.

La Ley para Mantener nuestras Oficinas Locales Abiertas impediría que haya cierres de las oficinas locales del Seguro Social durante el resto del mandato del presidente Trump, y la Ley de Protección de los Datos del Seguro Social de los Estadounidenses bloquearía e impugnaría el acceso de **Elon Musk** y del autodenominado DOGE (Departamento de Eficiencia Gubernamental) a los datos sensibles de los estadounidenses dentro del Seguro Social. Otra legislación propuesta exigiría que el presidente Trump proporcione información sobre los planes del DOGE para la SSA (Administración del Seguro Social), incluyendo las propuestas de recortes de personal y / o cierres de oficinas locales.



El presidente de la Alianza, Robert Roach Jr. (al centro) pronuncia unas palabras junto con el representante Larson (der.) y Nancy Altman, la presidenta de la organización Social Security Works (izq.).

Otros varios legisladores, así como partidarios de la seguridad para jubilarse y aliados sindicales, pronunciaron algunas palabras; entre ellos, el presidente de la asociación de servidores federales AFGE, **Everett Kelley**, el excomisionado de la SSA, **Martin O'Malley**, la legisladora **Linda Sánchez** (CA) y la legisladora **Gwen Moore** (WI). El presidente de la Alianza, **Robert Roach Jr.**, respaldó la legislación y habló de lo que el caos y la campaña de desinformación de Musk están haciéndoles a los ancianos y a sus familias.

“Hemos apoyado al congresista Larson en el pasado, lo apoyamos hoy y apoyamos esta legislación al cien por ciento. Pero deben ustedes recordar, en medio de toda la retórica y de todo lo que se dice de los recortes de 2 billones de

dólares, que hay un costo emocional en esto. Necesitamos que haya más gente en el Seguro Social contestando los teléfonos, y no necesitamos gente esculcando en todos nuestros expedientes e inventando historias —dijo el presidente **Roach**—. Y debemos informarle al pueblo norteamericano que estamos luchando no sólo por proteger al Seguro Social sino por mejorarlo. Debemos hacerles saber que estamos luchando por algo”.

En su discurso ante el Congreso, el presidente Trump duplica las mentiras sobre el Seguro Social

El martes, el presidente **Donald Trump** dio un discurso ante una sesión conjunta del Congreso. Pasó varios minutos [repitiendo las mentiras que Elon Musk](#) ha propagado sobre el Seguro Social. Específicamente, Trump dijo que se observaban “niveles impactantes de incompetencia y probable fraude” en el Seguro Social, alegando falsamente que hay gente muerta mayor de 150 años recibiendo coberturas.

Musk [alegó lo mismo](#) durante una presentación el 28 de febrero en Joe Rogan Experience, y dijo que el Seguro Social era “la mayor estafa de todos los tiempos sobre inversiones fraudulentas”. La Alianza desmanteló y respondió a la desinformación de Musk [en una declaración](#) publicada el sábado.

“Estas mentiras son peligrosas. La mayor amenaza contra el Seguro Social en este momento es el gobierno de Trump. El presidente ha roto su promesa de no tocar al Seguro Social. Ha alabado al equipo del DOGE de Elon Musk mientras éste recortaba miles de empleos de la SSA y cerraba oficinas del Seguro Social por toda la nación —indicó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Esto no se trata de eficiencia ni de prevención del fraude: se trata de ponerles dificultades a los ancianos y a los discapacitados para acceder a las coberturas que se han ganado. Esos recortes obligan a los norteamericanos a soportar tiempos de espera más largos y a trasladarse por distancias mayores solamente para recibir las coberturas de las que dependen”.

Los millonarios ya terminaron de pagar para el Seguro Social este año

El jueves, la gente que gana un millón de dólares al año [dejó](#) de contribuir al Seguro Social durante todo el 2025. Eso es porque los impuestos que se destinan al Seguro Social solamente se imponen a los primeros \$176 mil 100 del ingreso de una persona.

Los datos públicos demuestran que el multimillonario **Elon Musk** [pagó](#) todas sus contribuciones obligadas al Seguro Social en los primeros 15 minutos de 2025. La mayoría de los estadounidenses continuará [pagando para el sistema](#) durante el resto del año.

Si los estadounidenses más adinerados tuvieran que pagar su justa parte de impuestos destinados al Seguro Social, eso contribuiría con más de \$300 mil millones de ingresos extra. Lo cual, además, permitiría un aumento de coberturas para los jubilados, y extendería por 75 años la solvencia del Fondo Fiduciario del Seguro Social.



"RECORDATORIO: ¡Si los multimillonarios como Elon Musk pagaran su justa parte, podríamos EXPANDIR las coberturas y mantener abiertas todas las oficinas locales del Seguro Social!"

Varios legisladores han propuesto legislaciones que aumentarían el tope a las ganancias sujetas a impuestos para el Seguro Social, tales como la Ley de Expansión del Seguro Social (HR 1700/S 770), patrocinada por los senadores **Bernie Sanders** (VT) y **Elizabeth Warren** (MA) y los representantes **Val Hoyle** (OR) y **Jan Schakowsky** (IL). También, se espera que el representante **John Larson** (CT) presente próximamente la Ley del Seguro Social 2100.

"Los multimillonarios y los millonarios no deberían tener la posibilidad de evadir el pago de su justa parte en el sistema, mientras que los norteamericanos promedio pagan sus impuestos todo el año para el Seguro Social —señaló **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. La eliminación del tope aseguraría que el Seguro Social siga estando fuerte en las décadas por venir y nos permitiría, por fin, aumentar las coberturas para los jubilados".

Trump se comprometió a poner fin a las facturas médicas sorpresa. Acaban de recortar drásticamente la oficina encargada de eso.

Por Noam N. Levey, para **KFF Health News**.

Cuando el presidente Donald Trump concluyó su primer mandato en 2020, él promulgó una legislación para proteger a los estadounidenses contra las facturas médicas que llegan de sorpresa. "Esto se tiene que acabar —dijo Trump—. Vamos a hacer que las compañías aseguradoras y los hospitales se hagan totalmente responsables".

Pero el muy amplio impulso del presidente para recortar drásticamente el gasto del Gobierno, encabezado por el multimillonario Elon Musk, está debilitando a la oficina federal a cargo de implementar la Ley de Prohibición de Sorpresas.

Hace dos semanas, aproximadamente el 15% de los empleados del Centro de Información al Consumidor y Supervisión de Seguros (CCIO, por sus siglas en inglés) fueron despedidos, según el exsubdirector de operaciones de la agencia, Jeff Grant.

Y, aunque todavía está por verse cuál es el impacto total de los recortes, la reducción de personal es una amenaza para el trabajo en una agencia que ya está esforzándose por administrar un sistema sobrecargado, a fin de resolver facturas a veces muy altas de proveedores médicos fuera de la red de cobertura.

[Puede leer más aquí.](#)

Alerta Semanal

10 de marzo de 2025

Alianza de Jubilados Estadounidenses

815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399

www.retiredamericans.org • aracomunications@retiredamericans.org

La Alianza de Jubilados Estadounidenses es una organización nacional que aboga por los derechos y el bienestar de más de 4.4 millones de jubilados y de sus familias.